



**SOLIDARITÄT MIT DEN  
BUSFAHRER\*INNEN!**

**GEMEINSAM FÜR EINEN  
STARKEN ÖPNV**

**DEMONSTRATION AM**

**SAMSTAG 22.02.25  
11:00 HAUPTBAHNHOF**



## **SOLIDARITÄT MIT DEN BUSFAHRER\*INNEN!**

Am 22. Februar steht die Tübinger Klimabewegung gemeinsam mit den Busfahrer\*innen auf der Straße. Denn: Klimakampf und Arbeitskampf gehen Hand in Hand! Im Kampf für eine sozial gerechte Verkehrswende müssen wir uns zusammenschließen, denn Arbeitgeber und Politik werden uns nichts schenken!

Die Busfahrer\*innen sind gerade mitten in der Tarifrunde, seit Anfang des Jahres streiken sie immer wieder für höhere Löhne. Die Angebote der Arbeitgeberseite bleiben bisher weit hinter dem zurück, was die Beschäftigten fordern und in den sozialen Medien wettet Oberbürgermeister Boris Palmer gegen die Streiks. Die Busfahrer\*innen lassen sich das nicht gefallen und sind entschlossen, sich ihre Forderungen zu erkämpfen.

Als Klimabewegung sind wir solidarisch mit den streikenden Busfahrer\*innen. Denn sie streiken auch für einen guten öffentlichen Nahverkehr und damit für eine sozial gerechte Verkehrswende. Damit der ÖPNV eine echte Alternative zum Auto wird, braucht es eine bessere Taktung, wenig Ausfälle und Verspätungen, günstige Tickets, aber vor allem auch Menschen, die die Busse fahren, und das langfristig und gerne. Stattdessen haben Busfahrer\*innen momentan mit gesundheitlichen Problemen, starker Belastung im Arbeitsalltag und der Sorge, sich Miete und Essen bei den steigenden Preisen bald nicht mehr leisten zu können, zu kämpfen. Deshalb steht die Klimabewegung solidarisch Seite an Seite mit den Busfahrer\*innen, wenn sie für bessere Löhne kämpfen.

Der Arbeitskampf der Busfahrer\*innen und der Kampf für Klimagerechtigkeit gehören zusammen! Wir wissen, dass Arbeitgeber und Politik uns nichts schenken werden – egal, ob es um höhere Löhne oder Klimagerechtigkeit geht. Auch in Tübingen wurde infolge des bundesweiten Haushaltslochs unter anderem der ÖPNV-Bereich zusammengekürzt, auch Klimaschutzmaßnahmen standen auf der Liste. Im Kontext multipler Krisen wird immer deutlicher, dass wir uns zusammenschließen müssen, wenn wir dagegen ankommen wollen: Klimabewegung und Busfahrer\*innen Hand in Hand!

Deshalb rufen ver.di und das antikapitalistische Klimatreffen Tübingen gemeinsam zu einem Aktionstag am 22. Februar auf. Lasst uns gemeinsam als Klimabewegung, Gewerkschafter\*innen und Busfahrer\*innen auf die Straße gehen – für einen gut finanzierten ÖPNV, gute Löhne und Arbeitsbedingungen und eine sozial gerechte Verkehrswende! Nur wenn wir uns zusammenschließen, können wir gewinnen!

**GEMEINSAM FÜR EINEN  
STARKEN ÖPNV**